esta mañana rumbo a sus trabajos en Kansas City, observan a sus costados los automóviles

# Sube la Deuda Externa de Países de L.A. Dice FMI región era de sólo 39.404 millones dólares.

WASHINGTON, Sept. 13 (AP) El Fondo Monetario Internacional reveló hoy que la deuda externa de América Latina subió en 7.881 millones de dólares en 1975, y los cálculos preliminares permiten suponer que continuó el proceso durante el año pasado. Se supone esa evolución, pues en

este último período la deuda global de los 75 países en desarrollo que

normalmente son analizados, subió unos 31.000 millones para situarse en los 171 000 millones de dólares La deuda de la América Latina a

fines de 1975 había subido a los 53.264 millones desde su nivel previo de 45.385 millones de dólares

En 1973, que fue el último año completo anterior a la grave atonía económica 1974-75, la deuda pública externa de los países de la

#### Escapa de Atentado Hermana Melliza del Sha de Irán

ANTIBES, septiembre 13 (AP). La hermana melliza del Sha de Irán, la Princesa Ashraf Pahlavi, escapó hoy ilesa de un atentado contra su vida perpetrado por dos enmascarados, que dispararon contra su Rolls-Royce, junto a la costa de la Riviera francesa. Pero su dama de compañía

murió instantáneamente y su chofer resultó herido en el atentado con armas semiautomáticas.

con armas semiautomáticas.
La polícia dijo que el ataque
contra la Princesa de 57 años
parece haber sido desatado por
enemigos políticos del Sha,
Mohammed Reza Pahlavi, a quien
acusan de ejercer un Gobierno
autocrático en Irán.

Un vocero dijo que la Princesa había recibido una intensa conmoción nerviosa y estaba recluida en la suntuosa residencia de su tercer esposo, en Juan Les Pins. La Princesa Ashraf regresaba a su residencia en su lujoso automóvil verde y blanco, tras ha-ber jugado en el elegante casino Palm Beach de Cannes, cuando su automóvil recibió una lluvia de balas, dijo la policía.

compañía dama de Kahainouri Forough, estaba sentada en el asiento posterior, habitualmente ocupado por la Princesa, y puede haber sido confundida con ésta por los agresores

La dama murió de un balazo en la cabeza.

La policía dijo que un Peugeot blanco robado a un comerciante local se colocó delante del Rolls-Royce y lo obligó a detenerse en

-Favor pase a la Pág. 32

### **Otro Paro General Enfrenta** el Gobierno en Colombia

BOGOTA, Sept. 13 (AP). Las obreras y sindicatos independientes ordenaron a sus cinco millones de afiliados iniciar a partir de la medianoche un paro nacional de 24 horas, en forma ordenada y pacífica, para presionar al Gobierno del Presi-dente Alfonso López Michelsen a decretar aumentos generales de sueldos del 50 por ciento. El Gobierno movilizó hoy 100.000

hombres de las fuerzas armadas para tomar el control de las principales ciudades del país y evi-tar desórdenes y sabotajes. Las autoridades advirtieron a

quienes participen en el paro que serán sometidos a consejos de guerra verbales y condenados hasta 180 días de cárcel. Además

discurso difundido por radio y tele-visión que fuerzas de la extrema derecha y la extrema izquierda se han confabulado para organizar un "paro político e ilegal" contra el Gobierno

El paro es apoyado por el Partido comunista y sus minúsculos aliados de la extrema izquierda y por un grupo conservador opuesto gobierno del Presidente liberal

López Michelsen. Pero los dirigentes del Partido de Gobierno, otro grupo conser-vador que participa en la administración y la empresa privada han repudiado el paro por consi-

-Favor pase a la Pág. 32. tender, ofthe distancement of the con-

## Mayor Cooperación Económica Acuerdan Honduras y España TEGUCIGALPA, 13 septiembre. "uso de la fuerza".

(Por Armando Cerrato, de ACAN-EFE). El Rey de España, Juan Carlos I, y el Jefe de Estado de Honduras, General Juan Alberto Honduras, General Juan Alberto Melgar Castro, pasaron revista esta tarde aqui a varios puntos de interés común para sus naciones y sucaribiaran un comunicado

conjunto.
El comunicado conjunto hispano-salvadoreño pone de manifiesto la cordialidad de las relaciones bila-terales y destaca el "acatamiento de ambos países a los principios del derecho internacional y, de manera muy particular, a aquellos que se refieren a la igualdad jurí-dica de los Estados, su integridad territorial. la no intervención en asuntos internos la solución pacífica de los conflictos y el rechazo al

El comunicado fue expedido

pocos minutos después que el Rey v el mandatario hondureño sostuvieron una entrevista privada en el despacho presidencial de la Casa de Gobierno de Honduras

Se convino en la necesidad de robustecer la existencia de una comunidad de pueblos comunidad de pueblos iberoamericanos "ya enraizada en la historia, cuya virtualidad y potencialidad constituyen una aspiración profunda y esperanzadora del pueblo hondureño y del pueblo

español".
Se establece que el Rey Juan Carlos ha adoptado un legado histórico bajo el signo de mo-dernidad que el espíritu y las necesidades del día exigen.

Favor pase a la Pág. 32.

### Otra Exitosa Prueba del Transbordador Espacial

BASE AEREA EDWARDS, CALIFORNIA, Sept. 13 (AP). El Transbordador Espacial "En-terprise" hizo hoy un segundo vuelo experimental por cuenta propia, deslizándose por el brillante cielo del desierto, para luego realizar un aterrizaie per-

La tripulación del aparato de alas en forma de delta viró, ladeó y bamboleó el planeador de lado a lado durante los cincos minutos y 20 segundos de vuelo independiente, tras haberse separa-do del reactor Boeing 747, que sirviera de nave madre.

El detalle disponible indica la

siguiente evolución en la situación

(en millones de dólares) de cada uno de los países de la región:

Más de 18 Muertos

por Inundaciones

en Kansas City

muertos y un determinado de

-Favor pase a la Pág. 55.

KANSAS CITY, septiembre 13

número in-

(AP). Súbitas inundaciones de-jaron un saldo de por lo menos 18

desamparados en las lluvias más

intensas de la historia de la ciudad.

de dos metros de alto que bajó por

do lo que estaba a su paso", dijo Frank H. Spink, Director de

-Favor pase a la Pág. 55

el arroyuelo Brush... y se llevó

Tuvimos una muralla de agua

Parece estupendo desde acá" informó el piloto de uno de los cazas comparativamente pe-queños que escoltaban al trans-bordador de 75 toneladas por el

Se espera que el viaje espacial del transbordador concluya como el de hoy, aterrizandoen la pista de una base en lugar de acuatizar en el océano como las misiones es pacial norteamericanas

"Vaya si nos divertimos", se escucho por el transmisor de ta Enterprise una vez que el piloto Joe Engle y el copiloto Richard Truly frenaran la nave al concluir la misión del dia

Otra pareja de pilotos guiaba la nave el 12 de agosto, dia en que se realizara el primer vuelo in-dependiente. El vuelo de hoy fue casi idéntico, pero Engle y Truly empiearon los mandos automálicos, para efectuar mayor número de maniohras

de manioras.

Al igual que la primera vez, el
Entreprise describió una ruta
descendiente semicircular sobre el descendiente semicircular sobre el gigantesco Centro de Investigaciones de Vuelo Dryden de la Administración Nacional de Aeronáutica y del Espacio, tras separarse del 747. Engle aprovechó uno de los virajes para colocar la uno de los virajes para colocar la nave en posición casi vertical, exponiendo la panza negra del aparato. La nave y la tripulación fueron sometidas a fuerzas que casi duplicaban la gravedad lerrestre durante este viraje

Los tripulantes probaron asimismo lo mandos que pueden realizar el vuelo íntegro automálicamente

e trasladara el transbordador a Alahama, luego del próximo vuelo, programado para el 27 de septiembre, y se la someterá a prue-bas de vibración. Posteriormente se le adosará un gigantesco tanque de combustible para el primer lanzamiento espacial en 1979



DESAPARECE FAMOSO CARTEL. Nueva York, septiembre 13. Ha dejado de funcionar el famoso cartel publicitario de Times Square —de una marca de cigarrillos—, que expele anillos de humo, izquierda. Todo lo que queda de él es un pequeño agujero negro en una superficie cubierta de pintura, derecha. Los anillos del humo eran producidos con vapor.